



祝！成人

2024年の新成人の皆さまをご紹介します



上田 明

TWIRL i

バトンに出会って12年、バトンを始めた当初は二十歳まで続けるとは思っていませんでした。私は引っ越しや受験でバトンチームを転々としていましたが、バトンを通して経験できた悔しい思いや感動、出会えた先生と仲間はこれからもずっとかけがえのない財産であり、糧になると思います。これまで関わってくださった全ての方々に恩返しができるよう、これからも大好きなバトンに携わっていきたいです。

池田りずむ

ヨコハマリトルメジャレッツ

20歳になった今でも私がバトンを続け目標を持ち続けられているのは、祖父母の支えがあるからです。また、いつもご指導くださる先生方、今まで関わってきた皆様へ、この場をお借りして感謝を伝えたいです。小さい頃から一緒に練習していた先輩方は志が高く、自分に厳しく周りの人には優しい方々でした。私もそんな素敵な大人になれるよう、これからも日々努力していきたいです。



桑野花音

フェアリーズバトンスタジオ

4歳からバトンを始め、バトンを通してたくさんのごことを経験してきました。そして、昨年は自身の1番の目標でありましたIBTF世界選手権大会に出場し、新しい世界を見ることができました。またそこで、新たな目標を見つけることもできました。近くで支えてくださるスタジオの先生、メンバー、両親に感謝して恩返しができるようさらに精進して参ります。





祝！成人

2024年の新成人の皆さまをご紹介します

荒木 佑芽

TWIRL i

この度、無事に成人式を迎えることができました。バトン始めて13年が経ち、ここまで続けてこられたのは、TWIRL iで出会った仲間や先生方、両親のおかげだと改めて実感しています。バトンを通して、たくさんの貴重な経験をさせて頂きました。バトンに出会えて良かったと心から思います。これからも感謝を忘れず、バトンを通して人としても成長し、素敵な大人になれるよう努力していきたいです！



草間瀬里亜

Star☆Child

小学校3年生からバトンを始めて11年が過ぎ成人できたことをとても感謝しております。私は昔からマイペースな性格でしたが、優しく指導して下さる先生や送り迎えや応援に来てくれる家族、一緒に練習してきたバトンの友人に支えていただきながら続けていくことができ感謝の気持ちでいっぱいです！この気持ちを忘れず、たくさんの人達を笑顔にできるような素敵な大人になれるように頑張ります！



松浦 心羽

TWIRL i

幼稚園の時にバトン始めてから様々なことを通して沢山のことを学び、成長することができました。バトンは私のかげがえのない人生の一部です。ここまで続けることができたのは支えてくれた両親、技術面に限らず精神面も鍛えてくれた先生方、沢山一緒に練習してくれたメンバーの皆のおかげです。これからも感謝を忘れずに楽しいバトンライフを送って行きたいです！





祝！成人

2024年の新成人の皆さまをご紹介します



並木かおり

Star☆Child

中学では団体演技を高校生からはソロを練習しています。中学生の頃に指導して下さったコーチのおかげでバトンが好きになり、高校生以降も続けることができている。ここまでご指導して下さった先生方ありがとうございます。現在は周りの支えがあり、大学に通いながらバトンを続けています。20歳になり、より一層行動に責任をもつ大人になれるよう、今後も学業と両立しながら成長できれば良いと考えています。バトンを通して学んだことを将来活かせるよう練習に取り組みたいです。

内田 百香

TWIRL i

沢山の方に支えられ無事成人を迎えることができました。人生の半分以上、バトンを続けさせてくれた環境や家族、先生には感謝の気持ちでいっぱいです。私はトワルアイで沢山のことを経験しました。2度の国際大会や団体全国優勝など、いろんな景色を見せて頂き、それと共に人として成長できたと思っています。これからもバトンで培ったものを自信にして、素敵な大人になれるよう努力し続けます。

